
平成２４年度八富成田斎場管理運営連絡協議会会議概要 

 

１．開催日時   

  平成２５年１月２８日（月） 午後２時００分～午後２時３０分 

２．開催場所 

  成田市花崎町７６０番地  成田市役所６階中会議室 

３．出席者    

  小泉会長(成田市長) 

関根副会長(成田市副市長)，北村副会長(八街市長)，相川副会長(富里市長) 

  油田委員，小山委員，神﨑委員・・・（成田市議会選出） 

丸山委員，山口委員・・・（八街市議会選出） 

猪狩委員，布川委員・・・（富里市議会選出） 

  成田市環境部長，環境衛生課長，環境衛生課副主幹 

  八街市経済環境部長，環境課長，環境課斎場担当者 

  富里市経済環境部長，環境課長，環境課斎場担当者 

４．議題 

   １ 平成２４年度八富成田斎場維持管理費決算（見込み）について 

   ２ 平成２５年度八富成田斎場維持管理費予算（案）について 

５．議事（要旨） 

◇議題１について，資料に基づき事務局から決算見込みの説明を行った。 

   議題１について出された意見は次のとおり。 

（・意見や質問、→意見や質問に対する回答） 

・平成２３年度の火葬，式場の利用状況はどうであったか。  

→火葬は 2,262件，式場は 1,022件であった。 

・１日の平均火葬件数はどの程度か。また，火葬の待機件数について資料はある

か。  

→１日平均すると 7.5件程であり，待機件数について詳細な資料はなし。  



   ・八街，富里，成田でどのくらいの割合で利用されているか。  

→八街は 653件で 29％，富里は 420件で 19％，成田は 1048件で 46％，その他

は 141件で 6％であった。  

◇議題２について，資料に基づき事務局から予算（案）の説明を行った。 

   議題２について出された意見は次のとおり。 

・開設から２０年経過するが耐震化についてはどうか。  

→平成４年開設であるので，耐震基準は満たしている。 

   ・保険料が減額となっているが問題ないか。  

   →例年と同じ保険に加入しており，契約年数が長くなり安くなったものである。 

６．その他 

（１）事務局から，市民火葬料有料化に関する意見の前年度までの経過の説明を行

った。 

   その他（１）について出された意見は次のとおり。 

・火葬は他の行政サービスとは違い人生の最期に必ず通らなければならないも

ので，土葬ができない事からも選択の余地はない。税収が厳しいなどの理由

から有料化せず基本的なサービスとしてありたい。 

・火葬料金について引き続き各市議会で協議していく事とする。 

（２）事務局から，火葬場使用者の市民料金適用範囲の経過について説明を行った。 

その他（２）について意見は出なかった。 

・２親等の範囲で，３市の事務レベルで慎重に検討し，実施する事とする。 

７．傍聴   

１名 

 ８．次回開催予定    

平成２６年１月下旬 


